

Se intensifica el conflicto de Tesla en Suecia

Lo que puedes leer aquí es una traducción de la noticia original que puedes encontrar en

<https://news.industriall-europe.eu/Article/975>

Como el fabricante de automóviles eléctricos Tesla se negó a entablar negociaciones sobre un convenio colectivo, el sindicato sueco IF Metall se dio cuenta de sus advertencias de huelga el 27 de octubre. Ante la creciente oposición a la actitud antisindical de Tesla, otros sindicatos suecos están tomando medidas de solidaridad para proteger el derecho a la negociación colectiva. Los sindicatos de Noruega se unirán a la protesta.

Como parte de una acción de solidaridad que comenzó el 7 de noviembre, el Sindicato de Trabajadores del Transporte de Suecia dejó de descargar coches Tesla en cuatro de los principales puertos del país. El 17 de noviembre podría entrar en vigor un bloqueo total de la carga y descarga de vehículos Tesla en todos los puertos suecos.

El Sindicato de Trabajadores Eléctricos se suma a la acción solidaria; A partir del 17 de noviembre, sus miembros no prestarán ningún servicio a la marca en los 12 talleres ni en las 213 estaciones de carga de Tesla en Suecia.

El Sindicato de Trabajadores Inmobiliarios ha anunciado un bloqueo a partir del 17 de noviembre y no limpiará los cuatro lugares de trabajo de Tesla.

El último sindicato en unirse a la acción contra Tesla es el Sindicato Sueco de Empleados de Servicios y Comunicaciones, SEKO, que dejará de entregar correo y paquetes a Tesla, afirmando en un comunicado que “la lucha de IF Metall es importante para el modelo sueco de negociación colectiva. ”

El apoyo ahora llega desde Noruega. El sindicato noruego Fellesforbundet advierte que bloqueará la llegada de los Tesla suecos a Noruega.

IF Metall lleva años intentando negociar un convenio colectivo para sus miembros que dan servicio y reparan vehículos Tesla en TM Suecia AB. A pesar de los esfuerzos del sindicato, Tesla se niega a firmar un acuerdo, alegando que no se ajusta al modelo de negocio de la empresa.

Cuando las negociaciones se estancaron, IF Metall lanzó una huelga el 27 de octubre en 12 talleres propiedad de Tesla, añadiendo posteriormente otros 20 que también dan servicio a los coches Tesla. Un breve regreso a la mesa de negociaciones el 1 de noviembre no produjo nada, e IF Metall informa que Tesla utilizó rompehuelgas para garantizar que las cosas siguieran como de costumbre.

Dice el Secretario General de IndustriALL Global Union, **Atle Høie** :

“El modelo sueco, en el que los empleadores y los sindicatos participan en el diálogo social, ha generado un mercado laboral estable en el que todos se benefician y que

Nota: para difusión interna dentro de la empresa con motivos informativos, no distribuir

sirve de ejemplo para muchos países del mundo. La aversión irracional de Tesla por los sindicatos no lo exime de las reglas e IndustriALL apoya firmemente a IF Metall y a los demás sindicatos suecos que toman medidas”.

Isabelle Barthès , secretaria general adjunta en funciones de industriAll Europe, afirma:

"Aseguramos a nuestros colegas suecos nuestro apoyo inquebrantable cuando se enfrenten a Tesla para luchar por su derecho a la negociación colectiva y, en pocas palabras, para defender su modelo de relaciones laborales".

Buenos empleos industriales en la transformación

Pero este enfrentamiento va más allá de defender los derechos de los trabajadores y de los sindicatos en una sola empresa, en un solo país.

Dado que Europa apoya con razón las tecnologías limpias, como la movilidad eléctrica, y las industrias nuevas y emergentes, como la producción de baterías, es vital que dichas inversiones conduzcan a buenos empleos industriales. No se debe dar ningún apoyo público a las empresas que socavan las normas sociales y se involucran en la represión sindical.

*“Esta confrontación es parte de una batalla más amplia por una transformación industrial que sea justa para los trabajadores y que dé forma al panorama industrial y de relaciones industriales de Europa en los próximos años, dice **Isabelle Barthès** .*

"Tengan la seguridad de que los trabajadores industriales de Europa están a la ofensiva en busca de buenos empleos industriales, en Suecia y en todo el continente".